

De las manos

Publicado por: robthief

Publicado el : 18-4-2013 16:21:52

Estos días han sido de paseos, de visitas al cementerio de colillas suicidadas, de sentarme en las banquetas y andar por la esquina de la nostalgia.

Ahogar, me ha resultado de una eficacia descomunal en las tardes del inquieto, del narciso que no encuentro, de este aura malbaratado.

Si encontré paz fue para la ganar la pelea diaria de verte callada, no me hallo en tus descensos y me identifico pronto con la imagen que dejaste tumbada en el sofá.

Esta sed se prolonga mientras muere, estas horas se coagulan con el café y la herida de tu nombre, esta fe que en ti volqué se me ha ido de las manos que no la soporto más.

Esta vez me toca matar al reloj con la navaja de la partida.